

Ce sont des annonces qui vont faire parler jusqu'au mois de mars. Ce dimanche 19 janvier, Christian Estrosi a organisé son premier (et l'un des seuls) meetings en vu des Municipales. Quelques 2 500 Niçois étaient présents pour le démarrage officiel de la campagne. Ils ont pu assister en avant-première aux annonces du maire-candidat.

Des propositions résolument tournées vers l'environnement. « *Nice va poursuivre sa métamorphose en ville-jardin* » a expliqué l'édile. La première : réaménager la voie Mathis en y ajoutant un toit végétalisé et des panneaux photovoltaïques « *Qui peut comprendre que cette voie indispensable aux automobilistes soit si laide et si bruyante ?* » continue le maire.

Destruction d'Acropolis, le TNN Place Saint-François

Une annonce qui aura très vite été éclipsée par une autre : le prolongement de la Promenade du Paillon vers le nord. Pour cela, Christian Estrosi souhaite détruire le Théâtre National de Nice (TNN), le centre Acropolis et les deux tours hôtelières du palais des expositions. La végétalisation continuerait jusqu'à l'esplanade de Lattre de Tassigny. « *Le parking des arts et la bibliothèque seront maintenus sous le jardin, comme le MAMAC* » précise Christian Estrosi. Pour remplacer le TNN, c'est du côté de la Place Saint-François qu'il faudra se tourner. « *En accord avec la directrice et le ministre de la Culture, le TNN, qui exige d'énormes et coûteux travaux de mise en normes, sera relocalisé aux Franciscains* » . Le futur parc des exposition sera lui installé près de l'aéroport (ou devraient être relocalisés les hôtels) tandis que le palais actuel serait consacré au sport et à la culture à la manière d'un Bercy-AccorHotels Arena à Paris.



En terme de financement, cette nouvelle coulée verte est estimée à plus de 30M d'euros (auxquels il faut ajouter des subventions des différentes collectivités : Europe, Etat, Région, Département, Métropole...). La durée des travaux sera étalée tout au long du mandat.

On l'aura compris, avec ce projet phare, la campagne des Municipales est bel et bien lancée.

Andy Calascione

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité

S'abonner à la newsletter